

# Weekly Report



## 名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00  
 例会場 ANAクラウンプラザ  
 グランコートホテル名古屋  
 承認 2013年6月18日

会長 菊地富士子  
 幹事 山田智博  
 公共イメージ向上 藤谷 猛



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021～2022年度名古屋アイリスRCのテーマ

ロータリーの輪を広げ、共に奉仕しよう。  
 ～心に豊かさを～

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

### 第378回 例会

2021年10月6日 13:00～

- 司 会 深見和久 例会・出席・親睦委員長
- 斉 唱 君が代、奉仕の理想
- 出席報告 出席者数 18名 / 29名  
出席率 62.06%
- ゲ ス ト
- ビジター 2020-21年度 地区幹事  
名古屋北 RC 伊藤満様

### ニコボックス

- 2020-21年度 地区幹事 名古屋北 RC 伊藤 満琉 様  
拙い卓話でお耳を汚します。宜しくお願い致します
- 菊地富士子 会長  
伊藤満琉様、本日はお越し頂きありがとうございます。卓話、楽しみにしております。
- 山田智博 幹事  
皆様、お久しぶりです。北 RC 伊藤様、本日はありがとうございます。
- 青木恭子 直前会長  
元気に例会がスタートしました。これでお目にかかる事が出来ますね。今日の卓話を楽しみにしております。ようこそおいでいただきました。
- 安井忠 ロータリー財団委員長  
久しぶりです。元気です。
- 荒山久美 書記  
例会「再開」で会員の皆様とも「再会」でき喜ばしいです。
- 深見和久 例会運営・出席親睦委員会  
伊藤社長、本日は卓話を快くお引き受け下さりありがとうございます。創業の前からご指導下さり、23年前の結婚披露宴で主賓として素晴らしいスピーチをして下さった恩義を一日たりとも忘れておりません！どうかこれからもお付き合いくださいませ！

### 10月度 誕生日お祝い

8日 島村恵三さん 14日 須賀祐介さん

### 会長挨拶



こんにちは緊急事態宣言が明け約2か月ぶりの例会です。10月ですがまだまだ暑い日が続きます。皆さんお元気でしたか。皆さんに会いたかったです。今日はお忙しい中参加していただきありがとうございます。今日例会来る

ことを面倒臭いなどと思いませんか。大丈夫です。他人もきっと思っています。

若いころお茶のお稽古に通ってました。毎週仕事を終えて夜、お稽古に向かうのですが行く前にいつも行きたくないと思うのです。ただ一旦水屋に入り小さい茶巾をキュッと絞りますと気分が引き締まり、そして帰るときにはとても清々しい気持ちになりました。

欧米の方ですと2か月の夏休みがありコロナの前はクルーズ旅行などにのんびり出かけます。日本人は2か月近く社会的交流から離れることに慣れていません。ですから今日は休み明けのスタートとしてのんびり再開しましょう。

今週は第100代内閣総理大臣に岸田文雄氏が就任されました。成長と分配を期待しましょう。今朝ノーベル物理学賞に日本出身の真鍋淑郎氏が授与すると発表されました。受賞理由は「地球温暖化を確実に予測する気候モデルの開発」で、物理法則をもとに大気中の二酸化炭素濃度が気候に与える影響を明らかにされました。人間活動が気候に与える影響もありますので私たちも意識して行動したいです。朝ドラの百音ちゃんの影響で気象予報士に注目が浴びています。お天気担当は4人の気象予報士チームで構成されているそうです。大小様々な災害が発生しその都度真剣勝負、臨機応変に対処して放送しているのです。百音ちゃんの人々の被害が最小になるようにとの思いが伝わります。

大雨や地震による自然災害に不幸にしてあったとき相手に不平不満を言うでしょうか。対象がはっきりしない場合や、どうにもならない相手ですとしようがないと諦めます。

気象予報士の石原良純さんのエッセイにこう書いて

てありました。いやなことがあったとき雲を見つめる。ずーっと見つめていると自分の身の回りで起こる煩わしいことがちっぽけなことと思うと。

最後に「方丈記」の有名な一説をご紹介します。挨拶といたします。「行く川の流は絶えずして、しかも本の水にあらず。よどみに浮ぶうたかたはかつ消えかつ結びて久しくとどまることなし」

川の水はもとの水ではないのです。どんどん変わります。水の泡も生まれてはぱっと消えてしまう。あまりこだわってはいけないサラサラ流れるように生きていこう。

変わっていくものの中に味わうべきものを心を動かすものを発見して生きていけばよいのです。自分がどういう心でいるかによってこの景色がよくなるかわるくなるか変わります。

### 幹事報告



次の例会は、ガバナー補佐訪問となります。ガバナー補佐、地区副幹事、地区スタッフ、分区幹事にお越し頂く事になっております。その際は、今後も含めカーボンゼロバッチの意味を理解し、皆さん常時つけて下さるようお願い致します。

### 卓話



卓話者：国際ロータリー第2760地区 2020-21年度 地区幹事 名古屋北 RC 伊藤 満琉 様

演題：地区幹事を終えて

地区幹事を打診頂いてから次のような流れが御座いました。

- 2017.11 地区幹事への打診
- 2018.01 地区幹事の件了解する
- 2018.09 北 RC 内でのガバナースタッフ23名選抜
- 2019.07 エレクト事務所開設
- 2019.11 G 年度予算立案 地区委員会構成開始委員長、メンバー
- 2020.02.16 地区チーム研修セミナー
- 2020.03.28 PETS 映像とスタッフのみで対応
- 2020.06.06 地区研修協議会(4/12 から延期) zoom
- 2020.07.01 ガバナー事務所スタート
- 2020.08.08 クラブ周年式典2021. 6. 24豊田 RC まで
- 2020.08.18 ガバナー公式訪問 45 回12/16まで
- 2021.03.14 地区大会 ホスト知立 RC 地区委員会 決算収支監査

地区全体 財務収支監査  
最終諮問委員会 2021.09.18

約 2 年間の永いながいロードを終え、ようやくゴールに辿り着きました。地区ロータリーに関して極めて知見の少ない私でしたが、皆さまにも支えてもらいながらの任期の全うでした。

さまざまなご意見お聞きし、それぞれの問題解決を通して私自身大いに勉強になりました。

2020 年 2 月の地区チーム研修セミナーを皮切りに地区行事を進めてまいりましたが、コロナ災禍の真っ只中ということもあり、それ以降の行事はことごとく変更の嵐でした。結局当初の計画通りに進んだ行事は一つもなく、中止や延期、変更ばかりで関係者の皆さまには本当にご厄介をかけてしまいました。しかし、多くの皆さまがこの状況を理解してくださり、一手間二手間をかけて、工夫に工夫を重ねてこの難局を凌いでくださいました。今はただただ「ありがとうございます」という言葉しか思い浮かびません。

地区幹事を承った当初、私に取りまして地区幹事という役割がどんなものなのかということについて、わがクラブには元地区幹事の水野さんが在籍されているので、いろいろなお話をお伺いするにつれ、漠然とできるかもしれないという思いが私の心に湧いてまいりました。地区幹事を承ってから「これならできるな」という思いは予算編成をやり、人事構成を決めてからも変わることはありませんでした。ところが 2020 年 3 月頃からコロナウイルスが猛威を振るい始め、計画の変更を余儀なくされ始めてからは、全くの未知の領域でありました。地区経験の少ない私にとって途方に暮れる状況でしたが、そんなとき地区経験豊富な岡部ガバナーから具体的かつ強烈な提案がなされました。なるほどと思える岡部ガバナーの理想を全うするために、計画を変更し、次々と実施に結びつけて参りました。

その結果としてガバナー主催の主要行事は変則的ではありましたが、なんとかほぼ総てを無事に収めることができました。エレクト年度、ガバナー年度を通じて、この 2 年間で私自身が学んだことはあまりにも多く、ロータリーの底力とそこにいる人間たちの強さをしみじみと思い知る貴重な時間となりました。

この万人に経験のできない地区幹事という貴重な体験をさせていただきました皆さまありがとうございます。どうか素晴らしいロータリーライフをお過ごしください。

